

Dritte Mannschaft beendet die Saison mit einem Sieg in Schochwitz

Geschrieben von: Rainer Lepak
Dienstag, den 14. April 2015 um 21:36 Uhr

So kann ein Tabellenstand trügen. Die dritte Mannschaft hatte in ihrem letzten Spiel der Saison 2014 / 15 beim Tabellenletzten der Kreisliga, der zweiten Mannschaft von 1948 Schochwitz anzutreten.

Obwohl der Staffelsieg und Aufstieg bereits feststand, wollte man sich doch als Tabellenführer gebührend aus der Punktspielsaison verabschieden. Aber der Gegner spielte zu Beginn niemals wie ein Tabellenletzter, was an den Doppelergebnissen besonders schmerzhaft zu Tage trat, denn alle drei Spiele wurden eine Beute der Hausherren. 0:3, Ratlosigkeit trat kurzzeitig beim Favoriten ein, der zwar mit zwei Akteuren aus der vierten Mannschaft antrat, aber damit ist dieser Fehlstart nicht einfach abzutun. Zumal Holger Wohlrab und Wolfgang Däne noch das beste Doppelspiel ablieferten, leider aber ihren 2:1 Satzvorsprung am Ende nicht zum Sieg nutzen konnten.

Nach kurzem Schütteln besann sich Eisdorf aber seiner spielerischen Möglichkeiten und es wurden fünf aufeinander folgende Punkte für den Gast notiert.

Das zwischenzeitliche 5:3 konnte durch die Spieler von Schochwitz noch einmal ausgeglichen werden aber dann folgte die zweite Serie mit fünf Siegen hintereinander und der Endstand von 5:10 stand für die Gäste aus Eisdorf auf der Anzeigetafel.

Die dritte Mannschaft bestritt dieses Spiel in der Besetzung: Andreas Iwen, Stefan Basus, Steffen Pietzsch, Andre Eickner und den zwei genannten Spielern der vierten Mannschaft, Holger Wohlrab und Wolfgang Däne.

Wir gratulieren nochmals der dritten Mannschaft zum Aufstieg.